
東高カフェの開催

魅力化コンソーシアムマネージャー

藤山楓生（ふじやまかい）

2年生の皆さん、成果発表会お疲れさ
までした！1年生の皆さんも3月の発表
に向けて頑張っていきましょう～
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また午後からは、一般社団法人Glocal
Academy理事長の岡本尚也氏の講演会でした。
ご自身の経験に基づいたお話に生徒たちは聞
き入っており講演後には、岡本氏と生徒の間
で活発な質疑応答がありました。

12月14日に「MATSUE探究」成果発表会
がくにびきメッセで開催されました。2年生
は、2学期中に「総合的な探究の時間」の授
業の中で企業や地域の方々（32団体）と協働
しながら企業の課題解決に取り組んできまし
た。当日は、約40人ほどの地域の方や企業の
方が来場され、生徒の発表へ指摘やアドバイ
スをいただきました。生徒は、企業の方と共
に課題を発見し、その解決策を考える過程を
通じてコミニケーション能力や非認知能力と
いったこれからの社会を生きていく上で必要
な力を磨くことができました。お忙しい中、
お越し下さった企業や地域の方々、教育関係
の皆様まことにありがとうございました。

学校地域win-winプロジェクトフォーラム

12月1日に、第3回東高カフェを開催しまし
た。今回のカフェでは、松江市のコンサル
ティング会社「エブリプラン」に協力してい
ただき、生徒と大人が1対1で話す環境を用意
できました。

1月13日に学校地域win-winプロジェクト
フォーラムがオンラインで開催され、本校生徒9
名が埼玉県の高校生や教育関係者とグループ
セッションを行いました。
グループセッションでは、東高の総合的学習

の内容や東高カフェなどの取り組みについて
堂々と発表していた姿が印象的でした。

まず、大人から「人生曲線」を用いてこれ
までの人生についてお話をがありました。自
身の成功体験だけでなく挫折の経験や高校・
大学時代に悩んでいたことなどについても
ざっくばらんに話していただき、生徒は、刺
劇を受けたようでした。その後の自由トーク
では、自身の将来や松江（地元）で働くこと
など、生徒からたくさんの質問が飛び出し、
予定していた1時間半は、あっという間に過
ぎてしまいました。
今後も東高カフェの開催などを通じて生徒と
社会が繋がる場を創出していきます。協力し
ていただいたエブリプランさん、ありがとう
ございました。


